
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは欠席した当日の前後14日以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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2019-20年度　RI会長　マーク・ダニエル・マローニー

ロータリーは世界をつなぐ
2019-20年度国際ロータリー・テーマ

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル4F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com
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■2500地区2019年　5月
　平均出席率 80､9％

■帯広5RCクラブ出席率 　5月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

78.7％
62.5％
77.9％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

94.8％
75.4％

第1276回例会

会長方針 ～南クラブ30年の歴史に感謝し、
　　  更なる魅力のあるクラブにしよう～

2019.8.19

Weekly Report

ホームページが新しくなりました

2019年8月

会員増強・
新クラブ結成推進月間

■ニコニコ献金　　　　　西保　剛　会員

　武田　啓司会員：最後の50代です。
皆様優しくして下さい。会長杯ご参加
ありがとうございました。

■会務報告　　　　　　　髙橋勝実　幹事

　　　　　　　　　

　

◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

■ニコニコ献金
　8月19日 　47,765円　　累計 　164,765円

■出席状況報告
　5月平均出席率　77.9％

DISTRIC 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OG OBIHIRO SOUTH
Weekly Report

第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ

■会長挨拶　　　　　　　              　　武田啓司　会長

（１）帯広南RC、家族野遊会開催の
　　　ご案内
　　　日　時　8月25日（日）
  　　　　　　　　　　　午前10時
　　　場　所　帯広ひまわり幼稚園
　　※尚、8月26日（月）の繰り上げ例会と致し
　　　ます

■創立30周年記念祝賀会実行委員会

■委員会報告

組織図　委　員　長：徳井裕昭会員
　　　　副 委 員 長 ：柴田博美会員
　　　　祝賀会・懇親会担当：佐藤和年会員
　　　　記念誌担当：貴戸政則会員
皆さんのご協力の元記念事業を成功裏に終わらせ
たいと思います。ご協力よろしくお願いします。

大玉公輝会員
　翔陽中学校野球部へご支援いた
だきありがとうございました。
結果として全国ベスト８まで行きま
した。ご報告させていただきます。

澤田智治　青少年奉仕委員長
　ローターアクトソフトボール大会
が8月25日（日）午前6時より試合開
始ですので15分前には会場へお越し
ください。

澤田　一　社会奉仕委員
　帯広の森の中にあります当クラブ
の創立10周年で寄贈した時計塔の
周りを掃除しようと企画いたしました。
　
小森豊弘　広報クラブ会報委員長
　来月の2日は担当例会ですが
マイロータリー登録について行いま
すので未登録の方は登録の仕方を指
導いたしますのでパスワードなど決めて
おいていただけますと当日登録を完了することが
出来ます。

佐伯大輔　親睦活動委員長
　8月25日（日）家族野遊会を
帯広ひまわり幼稚園で午前10時より
開催いたします。多くの皆さんの参加
を宜しくお願いします。

　萩原　一利会員：遅くなりましたが7月末に毎
年行っている萩原建設工業謝恩コンサートを開催
し約700人のご来場を頂きました。32回（32年間）
続いていますありがとうございました。
　　
　大玉　公輝会員：誕生日のお祝い有難うご座い
ました。元気で満81才を迎えました。まだまだ現
役カメラマン続行中です。この度、孫の在籍翔陽
中野球部に多くのロータリアンから応援を頂き厚
く御礼申し上げます。有難うご座いました。
　
　所　　紀夫会員：「スーパーホテル」オープン
しました。ニコニコです。

■プログラム

　こんにちは。皆さんは、お盆どうお過ごしでした
か。私達建設業業界は、働き方改革で大手業者は、
9 連休が多かったようです。私事、亡き父の初盆で
東京から息子夫婦が帰省し、わずか半日で帰って行
きました。ゆっくりしすぎて盆ボケしております。
毎年の事ですが全国各地で戦没者追悼式が行われ、戟争を知
らない私は、テレビ番組での映像でその悲劇を幾度となく見
ますが、比べるのは間違っていると思いますが、自分はどう
なんだろうと。（お国の為）世の為、人の為と言いますが、
自分の為が先になっていないだろうか。時代の流れに沿うは
大切な事ですが人としての在り方は、昔も今も変わってはい
けない、そう思う時間でもありました。昨今、隣国の韓国、
中国との関係が良くない報道がありますが、私達ロータリア
ン、米山奨学生を支援しており、又、高校生同士のスポーツ
交涜が中止となったり、多くの日本人、韓国人は、又良好な
関係を望んでいるはずです。何か糸口を見つけて欲しいです。
吉田ガバナーよりお礼のメールが届きました。公式訪問では、
大変有難う御座いました。楽しい時間を共有させて頂きまし
た。創立 30 年の若いクラブに見えず、風格と若さと可能性
を感じました。すばらしいクラブです。会員を増強し、是非
100 人を超えますこと期待しております。地区大会でお会い
だきる事楽しみにしております。会員皆様には、常にお誘い
のお気持ちを持って増強活動をして頂きたいと思います。ま
ずは、現会員皆様が楽しいロータリーライフを送る事が基本
です。

　佐藤和年　プログラム副委員長
本日は野田会員に軽減税率制度に
ついて卓話をしていただきます。
　
　野田和宏会員　「軽減税率制度について」
10月から始まる消費増税で軽減税率制度がスタ
ートします。


